

"Die Unbeugsamen" ist ein großartiger, inspirierender Film, der endlich den Frauen eine Bühne gibt, die sich ihren Platz in der Politik jeden Tag aufs Neue erkämpfen müssen.

Besonders beeindruckt hat mich die Willensstärke dieser Frauen und mit welcher Vehemenz sie sich den täglichen Anfeindungen und dem Spott ihrer männlichen Kollegen entgegengestellt haben.

Ihrer Vision von einer Welt und einer Politik in der alle gleichberechtigt sind, sind wir zwar heute schon näher als damals, doch der Film zeigt auch auf, dass es bis zur Gleichberechtigung, auch heute noch, ein langer Weg ist.

Leah Köppe 19 Jahre